

Ressort: Politik

Außenminister Gabriel verurteilt Raketenangriff auf Eilat

Berlin, 09.02.2017, 18:13 Uhr

GDN - Bundesaußenminister Sigmar Gabriel hat den Angriff auf die israelische Stadt Eilat am Roten Meer verurteilt. "Erneut sind unsere israelischen Freunde zum Ziel eines Terrorangriffs geworden", sagte Gabriel am Donnerstag.

"Wir sind erleichtert, dass der Plan der Terroristen nicht aufgegangen ist, die israelischen Sicherheitsvorkehrungen gegriffen haben und bei dem Angriff niemand zu Schaden gekommen ist." Schon der Versuch zeige das menschenverachtende Kalkül derjenigen, die hinter einer solchen terroristischen Tat stünden und mit allen Mitteln versuchten, Spannungen zu schüren. "Es gibt nichts, was das rechtfertigen könnte", so Gabriel. Das israelische Militär hatte mehrere aus Ägypten abgefeuerte Raketen vor dem Einschlag in Eilat abgefangen. Die Projektile wurden vom Raketenabwehrsystem "Eisenkuppel" zerstört. Zuletzt waren 2012 und 2010 Raketen auf Eilat abgefeuert worden.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-85091/aussenminister-gabriel-verurteilt-raketenangriff-auf-eilat.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com